



CANDIDATURA PREMIO ADN EMPRESA

EMPRESA PROPUESTA

Empresa: **Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada, S.A.**

CIF: **A18982215**

Dirección social: **Paseo del Violón, s/n – 18006 Granada**

Web: <https://pcgr.org/>

Persona de contacto: **Francisco Barranco del Cuerpo**

Correo: francisco.barranco@pcgr.org

ÓRGANIZACIÓN PROPONENTE

Organización: **Federación Provincial de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada**

CIF: **V18018960**

Dirección social: **C/ Rey Abu Said, 9 – Bajo 18006 Granada**

Web: <https://hosteleriadegrana.es/>

Persona de contacto: **Juan Manuel López Salazar (Secretario General)**

Teléfono de contacto: **614 100 832**

Correo: gerencia@hosteleriadegrana.es

FUNDAMENTOS

El Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada (PCGR) es un edificio de titularidad pública inaugurado en 1992 que desde 2012 opera mediante la modalidad de concesión administrativa y cuenta con una superficie de más de 45.000 m² distribuidos en siete plantas. Ha mantenido su actividad de forma ininterrumpida durante más de 33 años, salvo los meses de pandemia, logrando de esta forma posicionarse como uno de los recintos mejor valorados y más demandados del país para la celebración de eventos de gran formato. En el circuito internacional se sitúa entre los 10 primeros favoritos de España para organizar encuentros mundiales, detrás de Barcelona, Madrid, Valencia y Sevilla, según el ranking publicado por la Asociación Internacional de Congresos y Convenciones (ICCA). Es indudable y mayoritariamente reconocido en el sector el interés económico y social que tiene para la ciudad como la principal infraestructura de Granada para albergar congresos, reuniones, ferias y exposiciones, además de eventos culturales.

Su actividad genera un retorno para la capital difícilmente superable por otros edificios, salvo el conjunto monumental de la Alhambra. En concreto, la Junta de Andalucía en su Memoria de los Presupuestos 2024 cifra en 55 millones de euros el impacto económico que produce para Granada la actividad generada en el recinto. El éxito de la celebración de la cumbre de la Comunidad Política Europea (5 de octubre de 2023) y el Consejo de la Unión Europea (6 de octubre de 2023) y eventos de alto impacto como la Gala de los Goya prevista para febrero de 2025 afianzan esa realidad sobre la capacidad de generación de riqueza que repercute a su entorno el Palacio de Congresos de Granada.

El Palacio de Congresos ha evolucionado en los últimos años para conjugar en sus instalaciones la mayor oferta cultural permanente que se programa en la capital (conciertos y espectáculos de todo tipo) con actividades propias relacionadas con el turismo profesional de reuniones, congresos e incentivos.

El recinto finalizó el año 2024 con la confirmación de las mejores expectativas en la organización de congresos de gran formato junto con eventos de menor dimensión pero de gran prestigio internacional. El balance global, tanto en número de congresos, como volumen de visitantes e impacto económico en la provincia, se puede calificar de histórico para las dos últimas anualidades en los más de 30 años de funcionamiento del Palacio de Congresos de Granada.

El total de congresos celebrados en 2023 fue de 27; las jornadas 94, 3 ferias, 6 convenciones y 84 espectáculos culturales. Esta senda de crecimiento se ha mantenido en las previsiones para este año, con una agenda congresual que supera a la del anterior y que elevará a cotas de nuevo históricas los datos de generación de riqueza para la provincia. El total de asistentes a los 214 eventos programados con éxito fue de 272.182 personas.

La actividad en el Palacio de Congresos en 2024 reforzó la presencia de convenciones de empresas por encima de la media de años anteriores.

Las grandes sociedades médicas siguen confiando en Granada y en su Palacio de Congresos. Prueba de ello es el 61 congreso de la SECOT celebrado (2.700 traumatólogos, tres días) o el congreso de la Sociedad Española de Cardiología que se celebrará en 2025 y que congregará a más de 4 mil cardiólogos en octubre. E

Cifras similares tendrán los congresos de Alergología e Inmunología Clínica; el congreso nacional de la Sociedad Española de Endocrinología y Nutrición o la SEMERGEN, con más de 5.000 médicos de familia. Todos esos grandes congresos médicos se realizarán en 2025, entre otros.

Hay otros congresos científicos de gran interés y algunos relacionados con las nuevas tecnologías.

La programación de eventos para 2025 es positiva y se superarán las 111 programaciones realizadas en 2024.

Otro de los hitos alcanzados este año ha sido el logro de la elección del Palacio como sede de los Premios Goya en 2025. También se ha confirmado el éxito de importantes candidaturas en las que se llevaban trabajando años, como el mayor congreso mundial de ingeniería electrónica IEEE para 2026, que atraerá a más de 4.000 participantes de todo el planeta durante 9 días ininterrumpidos de congreso o el congreso de medicina general SEMERGEN con 5.000 delegados en 2025.